



Innungsbeste bei Metzgerei Reichenbach

Glottertal (db). Die Metzgerei Reichenbach aus dem Glottertal ist stolz auf die drei Innungsbesten in ihren Reihen. Die drei Nachwuchskräfte Julia Hartung (Glottertal), Max Reichenbach (Glottertal) und Johannes Sprenger (Freiburg, von links) haben bei der jüngsten Abschlussprüfung der Fleischerinnung als Innungsbeste an der Gertrud-Luckner-Gewerbeschule Freiburg abgeschlossen. Fleischereifachverkäuferin Julia Hartung (22 Jahre) mit der Top-Note 1,2, Max Reichenbach (19 Jahre) mit der Gesamtnote 1,4 und Johannes Sprenger (22 Jahre) mit der Gesamtnote 1,5. Die beiden Mitarbeiter sind gegenwärtig in der Produktion der „herzhaften Metzgerei im Glottertal“ tätig. Inhaber Ulrich Reichenbach würdigte den tollen Erfolg und das große Engagement seiner erfolgreichen Nachwuchsmitarbeiter. Seit jeher legt das regional ausgerichtete Familienunternehmen größten Wert auf eine qualifizierte und nachhaltige Ausbildungsarbeit. Foto: Detlef Berger